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Penelitian ini dilatarbelakangi oleh peran K.H. Muhammad Fahim Ridlo 

Ihsan dalam melestarikan tradisi dakwah pesantren melalui pengajian malam Senin 

dengan kajian kitab Al-Ibriz di Pondok Pesantren Abul Faidl Bakalan Wonodadi 

Blitar. Al-Ibriz karya K.H. Bisri Mustofa merupakan kitab syarah hadis berbahasa 

Jawa yang sarat nilai sufistik dan kultural, dan menjadi media utama dakwah yang 

digunakan oleh K.H. Fahim. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui strategi 

dakwah yang diterapkan serta tantangan dan hambatan yang dihadapi. Metode yang 

digunakan adalah kualitatif deskriptif dengan teknik wawancara, observasi, dan 

dokumentasi. Hasil penelitian menunjukkan bahwa K.H. Fahim menerapkan 

strategi sentimental, rasional, dan indrawi melalui penggunaan bahasa yang 

komunikatif, penyampaian kisah dalam Al-Ibriz, dan kedekatan emosional dengan 

jamaah. Pengajian dikemas secara terbuka dan inklusif, menjangkau berbagai usia 

dan latar belakang sosial. Tantangan yang dihadapi meliputi keberagaman karakter 

mad’u, pengaruh media dan budaya modern, keterbatasan waktu jamaah, serta 

faktor teknis seperti cuaca. Kesimpulannya, dakwah K.H. Fahim melalui Al-Ibriz 

menjadi model dakwah pesantren yang komunikatif, adaptif, dan tetap berakar pada 

tradisi. 
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This research is motivated by the role of K.H. Muhammad Fahim Ridlo 

Ihsan in preserving the tradition of da'wah of Islamic boarding schools through 

Monday night recitation with the study of the book of Al-Ibriz at the Abul Faidl 

Bakalan Wonodadi Islamic Boarding School, Blitar. Al-Ibriz by K.H. Bisri Mustofa 

is a book of hadith lectures in Javanese that is full of sufistic and cultural values, 

and is the main medium of da'wah used by K.H. Fahim. The purpose of this research 

is to find out the da'wah strategies applied as well as the challenges and obstacles 

faced. The method used is qualitative descriptive with interview, observation, and 

documentation techniques. The results of the study show that K.H. Fahim applies 

sentimental, rational, and sensory strategies through the use of communicative 

language, the delivery of stories in Al-Ibriz, and emotional closeness to the 

congregation. The recitation is packaged in an open and inclusive manner, reaching 

out to a wide range of ages and social backgrounds. The challenges faced include 

the diversity of mad'u characters, the influence of modern media and culture, the 

limited time of pilgrims, and technical factors such as the weather. In conclusion, 

K.H. Fahim's da'wah through Al-Ibriz is a model of da'wah that is communicative, 

adaptive, and still rooted in tradition. 
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 الملخص 
 

استراتيجية دعوة ك.ح. محمد فهيم رضلو (. "2025، )126304212090نزار أحمد بيهقي،  
بليطار".   ونودادي  بكلان  الداخلية  الإسلامية  الفيدل  أبو  برنامج إحسان في مدرسة  أطروحة، 

دراسة الاتصال الإسلامي والإذاعة، كلية أشلالدين أدب والدعوة، جامعة السيد علي رحمة الله 
 . M.Sosالإسلامية الحكومية، تولونغاغونغ. المشرف: كلارا سينتا براتيوي  

 استراتيجية الدعوة, المدرسة الداخلية الإسلامية,الكلمات المفتاحية:  
تقليد دعوة  الحفاظ على  إحسان في  فهيم رضلو  بدور ك.ح. محمد  مدفوع  البحث  هذا 
المدارس الداخلية الإسلامية من خلال تلاوة ليلة الاثنين مع دراسة كتاب الإبريز في مدرسة أبو الفيدل 

ت البقلان ونودادي الداخلية الإسلامية ، البليطار . الإبريز ل ك.ح. بسري مصطفى هو كتاب محاضرا
حديثة باللغة الجاوية مليء بالقيم الصوفية والثقافية ، وهو الوسيط الرئيسي للدعوة التي يستخدمها 
التحديات  وكذلك  المطبقة  الدعوة  استراتيجيات  معرفة  هو  البحث  هذا  من  الغرض  فهيم.  ك.ح. 

لاحظة والتوثيق.  والمعوقات التي تواجهها. الطريقة المستخدمة هي وصفية نوعية مع تقنيات المقابلة والم
تظهر نتائج الدراسة أن خ.ح. فهيم يطبق استراتيجيات عاطفية وعقلانية وحسية من خلال استخدام 
اللغة التواصلية، وإيصال القصص في الإبريز، والتقارب العاطفي مع المصلين. يتم تغليف التلاوة بطريقة 

الاجتماعية. تشمل التحديات التي   منفتحة وشاملة ، تصل إلى مجموعة واسعة من الأعمار والخلفيات
الحجاج،  وقت  وضيق  الحديثة،  والثقافة  الإعلام  وسائل  وتأثير  المدعو،  شخصيات  تنوع  تواجهها 
والعوامل التقنية مثل الطقس. في الختام ، فإن دعوة ك. ه. فهيم من خلال الإبريز هي نموذج للدعوة 

 تواصلية وتكيفية ولا تزال متجذرة في التقاليد. 
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